



«Tue Gutes – und sprich darüber»

Die Katholische Kirchgemeinde Root setzt sich aus Katholiken der Gemeinden Honau, Gisikon, Root und Dierikon zusammen und zählt rund 4250 Mitglieder, wir gehören der Katholischen Kirche Rontal an, zu dem auch die Pfarreien Ebikon und Buchrain zählen.

Gerade in diesen schwierigen Zeiten, in denen die katholische Kirche von vielen negativen Schlagzeilen betroffen ist und die Kirchgemeinden mit vielen Austritten zu kämpfen haben, ist es uns wichtig, darauf hinzuweisen, wie an der Basis gute Arbeit geleistet wird und wie Spendengelder sinnvoll verteilt werden. Im Sinne von «Tue Gutes und sprich darüber» haben wir anhand eines neuarbeiteten Spendenkonzepts im Jahr 2023 CHF 100'000 an wohltätige Institutionen, Organisationen und Vereine überwiesen. Dabei wurden rund 25 % regional, rund 25 % schweizweit und rund 50 % weltweit verteilt. Dies anhand von definierten Kriterien, so dass möglichst

sichergestellt werden kann, dass das Geld zielgerichtet am richtigen Ort eingesetzt wird. Gerne unterstützen wir auch Organisationen, die wir persönlich kennen und die vielleicht noch ein besonderes Jubiläum feiern dürfen. So haben wir in diesem Jahr (aber auch schon Jahre zuvor) insieme Luzern mit einer grosszügigen Spende bedacht, da sie ihr 60 Jahre Jubiläum feiern konnten. Wir schätzen das Engagement von insieme Luzern, im Wissen, dass auch Kinder und Erwachsene und deren Eltern aus unserer Pfarrei von den tollen Freizeitaktivitäten und Ferienlagern profitieren können.

Was wir sonst noch so tun:

www.pfarrei-root.ch/engagement

